

convenios

■ **Universidad e Indra fomentan la participación ciudadana**

La Universidad regional facilitará a sus miembros el voto por internet en los procesos electorales oficiales gracias a un nuevo servicio virtual que implantará en colaboración con la empresa Indra. Este avance se contempla en el acuerdo firmado por la vicerrectora del Campus de Ciudad Real y Cooperación Cultural, Mairena Martín, y el responsable de Procesos Electorales Indra-Madrid, Jesús Irazábal, y que posibilita la introducción en la UCLM de la denominada plataforma de Participación Ciudadana. Esta es una herramienta que profundiza en el desarrollo e impacto de la participación ciudadana a través de las nuevas tecnologías y que tendrá por objetivo facilitar el acercamiento entre los distintos grupos que integran el ámbito universitario, conocer sus opiniones y necesidades, y canalizar sus demandas e ideas.

■ **Colaboración con España Original**

La Universidad de Castilla-La Mancha colaborará con la Diputación provincial de Ciudad Real en la celebración de la Feria Nacional de las Denominaciones de Origen y Otras Indicaciones de Calidad, España Original, que tendrá lugar entre el 11 y el 13 de mayo. La aportación de la UCLM a este evento se materializará en iniciativas de investigación y de divulgación científica.

■ **Políticas de desarrollo sostenible**

La UCLM, la Oficina del Defensor del Pueblo de la región y la Federación de Municipios y Provincias colaborarán en el desarrollo de nuevas iniciativas encaminadas a favorecer el desarrollo sostenible de los núcleos rurales y urbanos de la comunidad autónoma. Así se contempla en un acuerdo que comenzará a materializarse el día 8 del presente mes de abril en el Campus de Albacete, donde se celebrará una jornada sobre urbanismo, ordenación del territorio y desarrollo sostenible. El 6 de mayo, esta vez en el Campus de Cuenca, se abordará el tema de los usos del agua y la sostenibilidad, para continuar el 20 de mayo en el Campus de Ciudad Real con una jornada sobre desarrollo sostenible y energía. El ciclo concluirá el 10 de junio, en el Campus de Toledo, donde se abordará el tema de la contaminación acústica.



La publicación económica reconoce la labor de la institución

Mundo Empresarial premia a la UCLM

La Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) ha recibido uno de los premios Mundo Empresarial Europeo, que concede la publicación económica del mismo nombre. El jurado del premio considera a la UCLM como "ejemplo de universidad moderna y competitiva", y recuerda que esta institución se encuentra posicionada "entre las primeras quince universidades españolas en variables como el número de nuevos alumnos, captación de fondos de I+D+i y medios humanos y materiales". El vicerrector de Títulos de Grado y Máster, Miguel Ángel Collado -segundo por la derecha, en la imagen superior- recogió el premio de manos del director general de Política Comercial del Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, Miguel Ángel Allué, en un acto celebrado en Madrid.

INSTITUCIONAL

Investigadores de la UCLM logran el premio nacional de Traumatología del Deporte

Un grupo de investigadores del Laboratorio de Rendimiento y Readaptación Deportiva de la Facultad de Ciencias del Deporte de Toledo ha obtenido el VIII Premio Nacional Pedro Guillén de Traumatología del Deporte. El equipo, integrado por Fernando Martínez, Jacobo A. Rubio, Domingo J. Ramos, Paula Esteban, Susana Mendizábal y José F. Jiménez, ha merecido esta prestigiosa distinción por un estudio pionero sobre la recuperación de las lesiones en el tobillo. "Nuestro trabajo trata de aportar algún elemento de prevención en la lesión que con mayor frecuencia se

produce durante la práctica deportiva", indica Fernando Martínez. El investigador explica que el estudio, titulado *Método de diagnóstico y prevención del esguince crónico de tobillo*, pretende determinar si la valoración del tiempo de reacción de la musculatura estabilizadora del tobillo es un método eficaz para diagnosticar y prevenir la inestabilidad crónica de esta articulación. Los expertos de la UCLM proponen la utilización de una herramienta muy eficaz para que el preparador físico controle el proceso de recuperación de de este tipo de lesiones en el tobillo.